

Pulso con la Xunta por el asfaltado de las aceras de la calle Chantada

El Ayuntamiento de Monforte reclama un arreglo ante las quejas vecinales

LUIS DÍAZ
MONFORTE / LA VOZ

El Ayuntamiento de Monforte considera necesario el arreglo de las aceras de la calle Chantada en el tramo que discurre entre la rotonda en la que confluyen las dos rondas urbanas y la que comunica con el corredor de Lalín. El gobierno municipal entiende que urgen medidas para garantizar la seguridad viaria «tanto de automobilistas como de peóns» y por ello presentará una moción en el próximo pleno para que la Xunta de Galicia, en la que recae la titularidad de este vial, tome cuanto antes cartas en el asunto.

La iniciativa, suscrita por la concejala del BNG Pilar López, pide un pronunciamiento de la corporación para que la consejería responsable de esta travesía urbana proceda al asfaltado de las aceras en el tramo comprendido entre las dos rotondas. «No concello temos recibido múltiples queixas de veciños que circulan a cotío por esta estrada, sobre todo polo escaso coitado que presentan as beirarrúas», detalla la moción del grupo de gobierno municipal.



Aspecto del tramo de la travesía de la calle Chantada en el que se piden obras de mejora. ROI FEERNÁNDEZ

Las quejas vecinales apuntan, según la concejala del BNG, a que la zona destinada a las aceras, que sería compatible por su anchura con el estacionamiento de vehículos, no solo impide por su mal estado que se pueda aparcar, sino que incluso «dificulta os desprazamentos» de los

peatones. En este tramo, destaca la moción, «atópense varios negocios, dende bares a restaurantes ata superficies comerciais, así como colexios e o cemiterio municipal, motivo polo que o tránsito é, se cabe, máis intenso do habitual». Pese a ello, los espacios destinados a los viandantes

se encuentran en buena parte del recorrido sin asfaltar.

El tramo al que se refiere la moción es el punto de entrada y salida del tráfico rodado que circula por el corredor y da servicio al mismo tiempo a las parroquias de Seoane, San Xoán y San Xillao de Tor.

SUCESO

El fuego prende en una campana extractora en una casa de Taboada

Los bomberos del parque comarcal de Chantada tuvieron que desplazarse ayer a la parroquia de Bouzoa, en el municipio de Taboada, por un conato de incendio en la cocina de una vivienda. El suceso se produjo en el lugar de Susá, poco después de las dos de la tarde, al prender las llamas en una campana extractora. El fuego dañó únicamente algunos muebles de la cocina.



Retirada de las casetas del parque. NATALIA SENRA

MERCADO

Primer rastrillo sin casetas de madera en el Parque dos Condes

El Parque dos Condes de Monforte acogerá hoy un nuevo mercado dominical, esta vez sin las casetas de madera en las que se instalaban algunos vendedores desde su puesta en marcha. Como consecuencia de su mal estado de conservación, el Ayuntamiento decidió retirarlas esta semana.

Última jornada del mercado «Mundo ovo»

MONFORTE / LA VOZ

El mercado Mundo ovo, que se celebra en el espacio central de la plaza de Abastos, todavía se podrá visitar hoy en Monforte entre las diez de la mañana y las dos de la tarde. Dos negocios de hostelería ofrecen degustaciones con este producto en el mercado.

Ribeira Sacra opta con 109 vinos a las distinciones de la asociación Gallaecia

MONFORTE / LA VOZ

El número de muestras de Ribeira Sacra inscritas en la cata que llevarán a cabo conjuntamente en Monforte la asociación gallega de catadores y los sumilleres de Gallaecia desbordó este año todas las previsiones de la organización. Un total de 109 vinos de esta denominación de origen,

entre tintos y blancos, tanto del año como con crianza en barrica, se someterán al juicio de los expertos.

Esta cata constituye una primera criba con vistas a la concesión de las distinciones Gallaecia, que premian cada año a los mejores vinos y destilados de las denominaciones gallegas. Tam-

bién sirve de referencia para la elaboración de la guía de vinos y destilados de Galicia que publica Luis Paadín.

La cata que realizan conjuntamente las asociaciones gallegas de catadores y sumilleres tendrá lugar mañana lunes en la sede del consejo regulador de Ribeira Sacra.

EL MEJOR PRECIO GARANTIZADO DE ESPAÑA

COMPRAMOS

ORO JOYAS

EMPEÑOS-PRESTAMOS

DINERO AL INSTANTE

SOBRE CUALQUIER GARANTÍA

TELE-COPY

Praza do Rei, 23 baixo-662 346 488

VIVEIRO (LUGO) ¡¡ LAS VIVIENDAS MÁS EXCLUSIVAS AL PRECIO QUE NUNCA IMAGINARÍAS !!

www.calidadconstructiva.com

Tel.: 603 897 080

CONDICIONES ESPECIALES DE FINANCIACIÓN